Señor Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rubén Darío Lizarralde

Señores Viceministros, Hernán Román y Aníbal Fernández de Soto

Señores Directores de las entidades adscritas y vinculadas a este Ministerio

Señores Sindicato Nacional Unitario de Trabajadores y Empleados del Sector Agropecuario – SUMMA.

Y todos los colaboradores presentes

Bienvenidos a este encuentro histórico, en el que nos congregamos todos por primera vez para recibir de parte del Señor Ministro la visión de un sector agropecuario y piscícola moderno con unas líneas de política que reivindican el papel del campo en la economía nacional y sobre todo, propende por reducir la pobreza extrema y mejorar los ingresos de nuestros emprendedores del campo.

Para mí es un honor dar inicio a esta jornada, que demuestra nuestra capacidad de caminar juntos en una misma dirección. Esto que vivimos hoy es señal de ello, así como lo es el trabajo que hay detrás de este evento. Hace unos meses, junto con Ricardo Venegas y los demás representantes del sindicato sectorial empezamos a soñar con un sector alineado en su discurso, con unas líneas de política tan absorbidas por cada entidad y por cada funcionario que se convirtieran en nuestro ADN y el norte común. La anhelada terminación del conflicto, la apertura de nuevos mercados, entre otras circunstancias actuales, nos obligan a responder con grandeza, engranados como una máquina productiva, resolutoria de dificultades y proponente de soluciones. Y tenemos la fortuna de contar con la visión ambiciosa y audaz que propone el actual Ministro y de la que todos seremos testigos hoy.

Estoy convencida de que no ha habido una política agropecuaria tan seria como la de ahora y un capital humano tan comprometido y preparado para enfrentar los desafíos como éste para devolverle al campo la prioridad que merece de cara al post conflicto.

Con estas palabras, quiero dar inicio a este encuentro y recordarles nuevamente, que este Ministerio es la casa de todos nosotros y la esperanza de nuestros campesinos. Comencemos entonces este evento como el punto de inflexión a partir del cual empecemos a caminar juntos como sector hacia la modernidad.

Laura Valdivieso Jiménez

Secretaria General

Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural